
令和６年度 

第１１回定例教育委員会記録

阿久根市教育委員会  





１ 日   時   令和７年２月10日（月） 午後２時開会 

２ 場   所   市役所第２会議室（３階） 

３ 出 席 委 員  委  員   大漉 孝夫 

         委  員   古賀 正男 

         委  員   中野 真理 

         委  員   西園 敦子 

         教育長  中野 正弘 

４ 事務局職員   教育総務課長兼 

         学校給食ｾﾝﾀｰ所長  牧尾 浩一 

  学校教育課長    濱﨑 忠雄 

  生涯学習課長    新町 勝利 

         スポーツ推進課長  寺地 英兼 

５ 記録者    教育総務課長補佐  中野 美紀

６ 会議に付した事件 

日程第１ 令和６年度第10回定例教育委員会会議録の承認について

日程第２ 事務執行報告について 

日程第３ その他 

７ その他 

  今後の日程について 

８ 議事の概要 

別紙のとおり 



定例教育委員会 ２／１０（月）  開会 午後２時００分 

報告・議決事項の採決状況 

○報告事項 

報告番号 件 名 審議の状況 採決次第 

 なし 

○議決事項 

議案番号 件 名 審議の状況 採決次第 

 なし   



議事の要旨 

日程第１ 令和６年度第10回定例教育委員会会議録の承認について 

 教育長・教育委員  異議なく承認。 

日程第２ 事務執行報告について 

教育委員、教育長、各課長から報告あり。 

古賀委員     令和８年４月から部活動地域移行を実施する予定となって

いるが、具体的に進んでいるのか。 

中野教育長    全く進んでいない。準備はしているが難しい状況である。 

古賀委員     例えば柔道の場合であるが、指導者がいない。指導者にな

るには講習が必要になるが、費用がかかり、休みをとって受

講しなければならない。地域移行したとして、子供に怪我を

させたり等の責任の問題もあるので、なかなか難しいのでは

ないかと思う。 

中野教育長    練習場所への送迎等、保護者の負担も大きくなると思う。

他の自治体についても進んでいない状況であり、令和８年と

いうのはずれ込む可能性もある。 

学校教育課長   費用等については、助成金・補助金ということで検討中で

ある。課題が色々と山積しているので、一つずつクリアしな

がら進めていかなければと考える。 

大漉委員     「めぐみの居場所」について、詳しく聞きたい。 

中野教育長    民間の施設になる。児童生徒が通うには手続き等が必要で

あると思う。 

大漉委員     不登校の子どもだけではなく、他の子どもも通いたいと言

い出すのではないか。また、高校生も対応できるのか。 

中野教育長    学校のような授業をするとかではないと考える。家から外

に出すというのが第一の目的だと思う。引きこもりがちの子

どもを受け入れる施設である思う。 

         児童生徒が通った場合、出席扱いとするかの見極めが必要

になってくる。 

大漉委員     全国にもこのような施設があるか。 

中野教育長    県内で19か所目である。北薩には、長島の獅子島にあり、

学童の代わりとなっている。全国では、250か所程ある。 

大漉委員     特に教育免許は必要ないのか。 

中野教育長    資格を持っている方が、スタッフにいると思う。 

施設も学校と全く異なる作りなので、委員の皆さんも見学

に行っていただければと思う 

その他報告に対する質疑等なし。 



日程第３ その他 

中野教育長    １月中旬に、三笠中学校がインフルエンザで１．２年生を

３日間学年閉鎖とした。また、先日の土曜授業は雪により全

校休校とした。 

その他に質疑・意見等なし。 

その他（今後の日程について報告） 

                     閉会時間  午後２時４２分 


